

Contre-productif

05/12/2007 – 01

Contre-productif, un mot que j'utilise souvent
Par rapport aux sentiments
mais pas seulement
non, pas seulement

C'est quand on fait tout pour atteindre un but
Mais qu'en fait, ça nous écarte du but
quand croyant l'atteindre
on s'en éloigne, sans geindre

On pousse des ouvriers à aller plus vite
toujours plus vite
alors que cela va à l'encontre de leur concentration
et de leur besoin de grande attention

On donne aussi parfois beaucoup d'amour à une femme
Lorsque l'on a pour elle une flamme
Mais parfois, beaucoup, c'est de trop
et ça fait peur, même si ce n'est que du beau.

La moralité dans tout ça
avant de faire quelque chose dans un but précis
réfléchir et être concis
sur les chances que ça a d'atteindre le but, ou pas

Car si cela fait l'effet inverse
autant d'en dispenser, plutôt tomber à la renverse
Mais par contre, si cela a toutes les chances d'aboutir
alors autant foncez... sans faillir

Dominique S.

<http://dominique21000.info>